



CARBALLO SIGUE EN LA BRECHA

A sus 70 años, **Emiliano Carballo** sigue en la brecha futbolística. El expresidente del Toledo hace labores de intermediación para la compraventa de clubs y esta misma semana recibía la llamada del presidente de un club de 2ª B del Norte y otro de 2ª A de la zona mediterránea para encontrar compradores.

Además, Emiliano Carballo, quien asegura que todos los domingos está pendiente del resultado del Toledo, capta jugadores de las canteras de clubs modestos para vendérselos a equipos grandes. Así, está siguiendo a un "nueve" de Talavera. *"Estoy con más ilusión que nunca"*, afirma Carballo.

BAJA

BENIGNO SÁNCHEZ. La derrota en casa del Puertollano frente al Sporting B ha supuesto una cura de humildad para Benigno Sánchez, el triunfalista entrenador del Puertollano, ése que celebra algunas victorias haciendo cortes de manga al equipo contrario. Los pupilos de Sánchez perdieron contra un equipo que no ganaba desde octubre, lo que tiene que ser motivo de reflexión para Sánchez, de quien dicen sus detractores que de Benigno sólo tiene el nombre. Lo cierto es que éste entrenador practica el cerrojazo en el Puertollano, siendo uno de los paladines del antifútbol en la categoría.

DOSTOLEDANOS, EN LA CIMA



Dos hermanos toledanos, **Francisco** y **Félix Romero**, han ascendido con éxito al "Ojos del Salado", el volcán activo más alto del planeta, situado en Chile, a 7.000 metros de altitud. Los dos montañeros, que han estado patrocinados por la Diputación de Toledo y el Ayuntamiento de Yeles, han realizado el ascenso por la ruta argentina. *"Hemos revivido la esencia aventurera de los pioneros del montañismo de principios del siglo XX"*, ha dicho Francisco.

Los dos expedicionarios han permanecido durante diez días aislados en la soledad del desierto alto-andino, con contrastes de temperaturas superiores a 55° C entre el día y la noche y vientos de hasta 70 km por hora, salvando un desnivel de más de 3.300m.

EL "DON FADRIQUE", CAMPEÓN



El Club de Frontenis "Don Fadrique" de la Villa de Don Fadrique se ha proclamado subcampeón regional de Frontón Olímpico de 30 m en el Campeonato Olímpico de Frontenis que se jugó en el Frontón "Jerónimo de la Morena" de Guadalajara.

El club vencedor en las dos modalidades fue el Diocesano de Guadalajara, con lo que se confirmó que Guadalajara y Toledo son las dos provincias de la región mejores en frontenis, una disciplina deportiva en auge. El Ayuntamiento de Villa de Don Fadrique ha efectuado una importante inversión para adecuar el frontón municipal a la normativa.